
 

 

 

Frau Vorsitzende 
Juliana Conti 
Hermannstraße 28 
41460 Neuss 
 
 
 
 
 

20. August 2021 

Antrag zur Sitzung des Bezirksausschusses I (Innenstadt) am 02.09.2021:  

Prüfung weiterer Verbesserungen für die Buslinie 857 

 

 

Sehr geehrte Frau Conti, 

 

im Namen der Fraktionen von SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und UWG/FW – Aktiv für Neuss bitten 

wir darum, den nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung der Sitzung der Sitzung des Bezirksaus-

schusses I (Innenstadt) am 2. September 2021 zu setzen. 

 

Beschlussempfehlung: 

1. Die Verwaltung wird beauftragt, gemeinsam mit den Stadtwerken im Rahmen des aktuell in der 

Ausarbeitung befindlichen Mobilitätsentwicklungsplanes zu prüfen, ob die Buslinie 857 zum 

nächstmöglichen Zeitpunkt in die Innenstadt verlängert werden kann. 

 

2. Über die Ergebnisse der Prüfung oder eine mögliche erste Einschätzung der oben genannten Ak-

teure soll im Bezirksausschuss, im Unterausschuss Mobilität oder im Ausschuss für Planung, Stadt-

entwicklung und Mobilität berichtet werden. 

 

Begründung: 

Seit Januar 2020 ist die Klever Straße als großes Wohngebiet im Stadionviertel endlich mit einer regu-

lären Buslinie an das Busnetz angebunden. Die Anbindung über eine „richtige“ Buslinie war eine jah-

relange Forderung von vielen Anwohnerinnen und Anwohnern. Denn vor der Umsetzung war das 

Wohngebiet lediglich zu einigen wenigen Zeiten über einen Taxibus an das Busnetz angebunden. 

 

Viele Anwohnerinnen und Anwohner haben sich daher im ersten Schritt über die umgesetzten Ver-

besserungen gefreut. Es wird allerdings regelmäßig kritisiert, dass die neue Buslinie nur einige wenige 

Stationen anfährt und anschließend am Hauptbahnhof endet. Von dort aus müssen die Anwohnerin-

nen und Anwohner dann für die Weiterfahrt in die Innenstadt auf andere Busse oder auf die Straßen-

bahn ausweichen. 

 



Daher möchten wir als Kooperation aus SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN und UWG/Aktiv für Neuss 

prüfen lassen, ob die Buslinie 857 in die Innenstadt verlängert werden kann. Eine mögliche Prüfung 

durch die Stadtwerke und die Stadt Neuss könnte möglicherweise auch im Rahmen des aktuell in der 

Ausarbeitung befindlichen Mobilitätsentwicklungsplanes erfolgen. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen 

   

Arno Jansen    Michael Klinkicht  Carsten Thiel 
Fraktionsvorsitzender   Fraktionsvorsitzender  Fraktionsvorsitzender 

 
 
 

Sascha Karbowiak 
Stadtverordneter 


